

# Se recuperan los 3 congresistas que estaban en huelga de hambre

## Proclaman a Eusebio Mujal candidato a Secretario de la CTC en el próximo Congreso Obrero de abril

Los legisladores y dirigentes obreros Conrado Béquer, Conrado Rodríguez y Jorge Cruz, que se encontraban en huelga de hambre en una clínica de esta capital, se hallan en plena mejoría después que depusieron su actitud al mediodía del jueves, previa visita y ruego que en ese sentido les hiciera S. E. el Cardenal Manuel Arteaga Betancourt.

En horas de la tarde del jueves recibieron los dirigentes obreros en huelga de hambre distintas dosis de alimento líquido y, conforme a las instrucciones cursadas por los médicos que los asisten, los pacientes comenzaron ayer a disfrutar de alimentación sólida, a fin de ir recuperando paulatinamente la entonación del estómago.

En cuanto al dirigente obrero Jorge Cruz Pérez, que venía padeciendo de una neuritis, la misma se informó que ha desaparecido y en relación con la sinusitis que creó dicho estado, ha mejorado mucho.

Los citados dirigentes obreros y legisladores, dieron desde su lecho unas declaraciones para la prensa en las que están haciendo un llamamiento a los trabajadores azucareros para que no abandonen el trabajo en labores de y para la zafra que se viene normalizando en todos los centrales de la República, por considerar que tienen alta responsabilidad con la economía nacional, con la clase trabajadora y con Cuba.